

くすのき 3

やさしい子
たくましい子
すすんで学ぶ子

令和2年2月3日

No. 17

2月の品格教育の目標「思いやり」



2月の品格教育の目標は『思いやり』です。総社小学校では、目指す子ども像の一番に『やさしい子』を掲げているように、総社っ子に相手の気持ちや立場が分かり、進んで行動に

移せる思いやりのある優しい子になってほしいと願っています。そこで、2月の品格教育の目標は『思いやり』です。もし、困っている人や悲しんでいる人がいたら、優しく声をかけ、寄り添ったり、手を差し伸べたりしてあげましょう。今学期は、さらにレベルアップした温かい心いっぱいの総社小学校にしていきましょう。

学校支援ボランティアさんに感謝



1月23日(木)の業間休みには、3名の保護者の皆さんが音楽ボランティアとしてお越しください、音楽室でミニコンサートを開いていただきました。ピアノやリコーダーの素敵な演奏や歌声を聞かせてくださいました。多くの児童が集まり、心を癒やされる美しい音色に満ちた優雅な一時を過ごすことができました。

また、1月28日(火)、29日(水)には、3年生が社会科「昔の道具と人々のくらし」の学習の一環



として学校支援ボランティアの皆さんに教えていただきながら『七輪』を使って火おこしや実際にお餅を焼く体験をしました。地域のボランティアの皆様に教えていただくことは、教科のねらいを達成するのみならず、ボランティアさんとの温かい心の交流による児童の優しい心の成長にもつながっています。学校支援ボランティアの皆様には、これ以外にも朝学習の丸付けや読み聞かせ、児童の見守りなどいろいろな面で総社小学校を支えてくださっています。紙面の上からではございますが、心より感謝申し上げます。ありがとうございました。

楽しかった総小フェスティバル



1月30日(木)は、子ども達が楽しみにしていた総小フェスティバルを開催しました。今回は令和になって、そして新校舎で開催する初めての総小フェスティバルでした。子どもたちは前日まで各縦割り班で班長さんを中心にアイデアを出し合い協力してみんなが楽しめるお店を考え準備してきました。当日は幼稚園や保育園の園児たちも子ども達と一緒に楽しみました。私もいくつかのお店を訪れ、ゲームを体験させてもらいました。お店を運営する子もお店を回る子もみんな笑顔いっぱい楽しい一時を過ごしました。6年生にとっては最後の総小フェスティバル、下学年の児童たちが6年生と一緒に過ごせるのはあと2か月。一緒にお店を作ったり楽しく遊んだりした経験は、素敵な思い出として子ども達の心の中に刻まれたことでしょう。